

Nach dem Abitur studierte ich in Freiburg die Fächer Germanistik und Geschichte und beendete das Studium 1988 mit dem Staatsexamen. Bei Prof. Dr. H.A. Winkler schrieb ich im Anschluss meine Doktorarbeit über die Arbeitsverwaltung in der Weimarer Republik und im „Dritten Reich“, mit der ich 1992 promoviert wurde. Nach dem Vorbereitungsdienst am Studienseminar in Rottweil war ich von 1994 bis 2006 Lehrer am Otto-Hahn-Gymnasium in Tuttlingen. In dieser Zeit baute ich zusammen mit einem Team von Kolleginnen und Kollegen den Seminarkurs an dieser Schule auf (Tuttlinger-Modell). Seit 2006 arbeite ich am Kreisgymnasium Bad Krozingen und zudem seit 2001 als Fachberater für das Fach Deutsch am Regierungspräsidium in Freiburg. In dieser Funktion leite ich seit mehreren Jahren im Rahmen des Netzwerks für Praktische Rhetorik Präsentationstrainings und Workshops. Darüber hinaus berate ich Kolleginnen und Kollegen in verschiedenen fachlichen und überfachlichen Angelegenheiten.

Als Fachreferent am Regierungspräsidium Freiburg bin ich seit 2010 für alle Belange des Faches Deutsch an allgemein bildenden Gymnasien in Südbaden zuständig.

Um mich als Berater weiterzubilden, absolvierte ich eine zweijährige Ausbildung zum Coach bei Ulrich Dehner (Konstanzer-Seminare), die ich mit einem DBVC - Zertifikat abschloss. Ein Seminar bei Torsten Kanzmeier zum Thema „Inner leading“ schloss sich an.

Ich bin (Mit)-Autor verschiedener Fachpublikationen.